

## HERO'S HOUSE 2 スタート！！

今月ついに念願のHERO'S HOUSE2がスタートしました。第1期生は小学2年生から6年生の11名。それぞれの家庭に問題を抱えた子供たちですが、「勉強をしたい！」という強い想いは皆共通です。今まで、勉強がしたいのにできなかった子供たちに、勉強ができる環境を提供し、子供たちの「やる気」に火をつけていきます。

まだまだ準備段階で、クリアしなければいけない課題もたくさんあります。子供たちにとって一番いい環境に少しでも近づけるよう、皆さまのご協力のもと、子供たちを支援し続けていきます。

※ホームページで各奨学生の情報を、随時掲載しております。皆さまのご支援を心よりお待ちしております。



新メンバーです！よろしくお願いします。

## 新奨学生の受け入れ準備

現在25名の奨学生を支援しているHERO'S HOUSEでは、新小学3年生を新しいメンバーに受け入れるため、面接を進めています。既にDAREDEMO HEROの活動が浸透しているこの地区では、たくさんの申込者が集まっています。この中から数名を選ぶことは簡単なことではありませんが、より貧困で、より勉強に対する意欲のある子供を選んでいきます。



## セブ島ニュース

セブは、今月から雨期に入りました。毎日ゲリラ豪雨がが続いています。市内の道路は大雨の後、すぐに冠水してしまい、大渋滞が起こります。

何かと不便な雨季ですが、子供たちにならって、より快適に雨季を過ごす方法を見つけていくほかありません。



## 恐怖のリスト



新学期が始めるこの時期、子供たちや保護者が「恐怖のリスト」を手にHERO'S HOUSEに押し寄せます。そのリストは、「学校で揃えなければいけない学用品リスト」です。新学期が始まると同時に、数えきれない学用品を準備して、学校に持って行かなければいけないのです。

今年も、緊急保護者会を開き、皆さまから頂いた文具を支給し、無事全員リストのものをそろえることが出来ました。このリストをそろえることができない子供は、先生から毎日のように注意を受けることとなります。

フィリピンの全ての子供たちが、安心して教育を受けることができるよう、私たちは活動を続けていきます。

## 今月の奨学生

今月の奨学生は、高校2年生のリアン。

リアンは、高校から少し離れた場所に住んでいるため、朝の5時には家を出て、学校で勉強をしています。そんな努力のかいあって、昨年度末には成績優秀者として表彰されました。

HERO'S HOUSEでは、いつも率先してスタッフの仕事を手伝ってくれます。将来の夢は会計士。夢の実現に向けて、毎日勉強に励んでいます。

